

# 河内小だより

平成22年9月29日 No.23



## 河内地区敬老会に参加

9月2日(月)敬老の日に行われた「河内地区敬老会」で、2年生の平海 千里さん、4年生の同免 蒼梧くん、6年生の大原 未来さんの3人が、河内小学校を代表して参加し、作文を朗読しました。大勢の中での朗読なので、少し緊張気味でしたが、大役を果たしました。

## 自転車教室(3年生)



9月24日(金)自転車教室が3年生を対象に運動場で行われました。指導員の皆さんに安全な乗り方を教わり、一人一人練習をしました。自転車での事故が相変わらず多いようです。自転車に乗っていて道路に飛び出し車にはねられたり、溝に落ちるだけでなく、自転車が歩行者をはねて大けがを負わせてしまうような事故も起きています。事故に遭うことだけでなく、加害者になることもあるのです。事故が起こってからでは遅いので、ルールを守って気をつけて乗るようにしたいものです。



(ヘルメットを着用して出発)

(駐車中の車には気をつけて)

## 日曜参観日でのお願い

先日お知らせしましたように、10月3日(日)に授業参観・感謝の会・下校班での危険箇所確認と110番の家訪問や確認を行います。つきましては、朝大変忙しいとは思いますが、子どもたちと一緒に通学路のようすを見ながら登校していただき、下校時は下校班の集団での様子や110番の家の位置を確認しながら、子どもたちの登下校に関する安全についてご確認ください。お気づきの点がありましたら、PTA安全部または学校へお知らせください。PTA安全部と協力し、広島市へ改善の要望を出していきます。